

THE OBSERVER

de Portland

Respetaré el dictamen de los tribunales: René Juárez

El virtual gobernador de Guerrero, el priista René Juárez Cisneros, afirmó que "respetará cualquier resolutorio" que emita el Tribunal Electoral del Estado (TEE), o en su caso el del Poder Judicial de la Federación, por el recurso de inconformidad que interpuso el PRD para impugnar los resultados en 2 mil casillas donde presuntamente hubo fraude electoral.

En respuesta al comunicado del EPR dado a conocer el, en el que se señala que la toma de posesión de Juárez como gobernador "será una franca declaración de guerra en contra del pueblo guerrerense", el priista afirmó: "Soy un comprometido con la ley, me pronuncio por la paz y rechazo la violencia, porque 900 mil guerrerenses que le apostaron a la paz y a la política no pueden estar equivocados".

Sobre su presencia en actos de gobierno como el de hoy, en el que la

esposa del gobernador Angel Aguirre Rivero rindió su último informe de labores al frente del DIF-Guerrero, y ante el anuncio de que mañana en esta capital presidirá "un acto de la clase política priista de la entidad, Juárez Cisneros subrayó: "Eso responde a que soy el gobernador electo".

Dijo que "no existe contradicción en asumirse como gobernador electo" pese a que los tribunales electorales no han avalado su triunfo, pues aun no dictaminan sobre el recurso de inconformidad interpuesto por el PRD. Agregó que respeta la opinión de ese partido de criticar que "todavía no tomo posesión del gobierno y ya estoy haciendo gestiones, pero estoy enmarcado dentro de la ley".

-¿En qué papel quedan los tribunales electorales si ya se asume gobernador?

-Soy gobernador electo. Tengo mi constancia que el Consejo Estatal

Electoral me entregó y que validó el proceso, aunque desde luego estoy en espera de la resolución del Tribunal Electoral; pero el trabajo de ir recibiendo los programas de gobierno trascendentales para Guerrero no tiene carácter resolutorio, sólo garantiza que habrá "ingobernabilidad" en caso de que el fallo del TEE no les sea favorable, Juárez Cisneros manifestó que "en la democracia se gana o se pierde", y que la voluntad popular se demuestra "con el respaldo mayoritario a alguien; quien gana tiene que asumir con sentido de responsabilidad, y quien pierde debe reconocerlo".

-Si el fallo del Tribunal Electoral no le fuera favorable, ¿que harán usted y el PRI?

-Reconocer, desde luego, el dictamen. Si soy congruente, reconozco los resultados y las instituciones. Soy un hombre serio que sabe perder y ganar.

Intoxicadas 12 Personas, al Consumir Queso Contaminado en Guerrero: SSE

Acapulco, Gro. - Doce personas resultaron intoxicadas en coyuca de Benítez y Acapulco por consumir queso cotija, procedente del estado de Chiapas, mismos que están fuera de peligro, dijo hoy el secretario estatal de Salud, Carlos de la Peña Pintos.

La mayoría de los afectados fueron de Coyuca y los otros de la colonia Jardín, de este puerto, agrego

el funcionario al tiempo de informar del decomiso de 30 toneladas de este tipo de queso y que ha habido un total de 200 intoxicados por este alimento de enero a la fecha.

El queso en mal estado es marca "Bonanza", proviene del estado de Chiapas y se ha prohibido su venta, pues en los laboratorios se le ha encontrado un alto grado de contaminación, por lo cual hay ex-

trema vigilancia para evitar su comercialización, añadió.

Sin embargo, hay comerciantes que de forma clandestina introducen dicho producto lácteo, pero las brigadas médicas trabajan para poner fin a este ilícito negocio y habrá inclusive penas corporales a quien infrinja las disposiciones de salud, advirtió.

Desbaste del Vital Líquido en 5 Colonias de Cd. Neza, por una Fisura: el ODAPAS

Nezahualcoyotl, marzo. - Debido a una fuga en la línea 180 de la red primaria, se registra un grave desabasto de agua potable en por lo menos cinco colonias de la parte norte de este municipio, informó hoy el director del Organismo Descentralizado del Agua Potable y Alcantarillado (ODAPAS) de la localidad, Juan Herrera Moro.

Los habitantes de las colonias Vergel, Guadalupe, Valle de Aragón

sección II, jardines de Guadalupe, Campesre Guadalupe y parte de Ciudad Lago, se verán aún más afectados durante los próximos días, en vista de que se reducirá el caudal por motivos de reparación de la fuga, agregó.

El servicio de suministro de agua potable domiciliario se normalizará en este sector de la ciudad el próximo miércoles 31 de marzo, pues en esa

fecha quedará reparada la fuga ubicada en el boulevard de Los Continentes, esquina con Bosques de las Colonias, en la colonia Bosques de Aragón, sostuvo.

Los trabajos de reparación con carácter de urgencia, contemplan la instalación de un libramiento para que la red de agua potable pase por la parte superior del colector, el cual también será rehabilitado, confirmó.

Con la Asistencia de 500 Estudiantes de 10 Países, dio Inicio el Congreso Baur '99

Se inició aquí el Congreso Modelo Internacional de las Naciones Unidas Baur '99 con asistencia de 500 estudiantes de 10 países, quienes durante tres días discutirán temas controversiales de la agenda de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), y al inaugurar el director de Operación de Servicios Educativos en el Distrito Federal de la SEP, Fernando Viveros Castañeda, destacó la importancia de que los estudiantes, formados bajo el respaldo de los valores que se inculcan en la escuela, comprendan las complejidades de las relaciones internacionales y el valor sustancial que tiene la decisión del hombre para el futuro del planeta.

Ante representantes de la

Organización de Estados Americanos, del Banco Interamericano de Desarrollo, de la Comisión para América Latina y el Caribe y de la ONU, el funcionario dijo que la Secretaría de Educación Pública tiene como principal objetivo incrementar la equidad, la calidad y la pertinencia de la educación, así como brindar a las nuevas generaciones elementos que les permitan arontrar los retos del nuevo milenio.

Anadió que el revisar problemas del contexto mundial, los estudiantes aplicarán valores que han aprendido en la escuela, como son la solidaridad, la convivencia pacífica, la honestidad, el respeto y la amistad.

El Modelo Internacional de las Naciones Unidas Baur, es un congreso que se realiza cada año y tiene como fin

crear una conciencia mas profunda los jóvenes sobre las fuerzas que determinan las políticas externas de los países y cómo éstas se debaten a través de la práctica de la diplomacia, el análisis, la negociación y la cooperación.

En esta ocasión participan estudiantes de 38 instituciones educativas de Alemania, Cuba, Colombia, Estados Unidos, Francia, India, Polonia, Rusia, Sudáfrica y de nueve entidades federativas de la República Mexicana.

Fernando Viveros Castañeda exhortó a los alumnos para que en los trabajos de esta reunión analicen con responsabilidad y sensibilidad los temas complejos a los que se enfrenta la comunidad internacional, y muestren el marco ético conforme al cual han recibido su educación.

Rechaza Imaz críticas infundadas contra el GDF

Carlos Imaz llamó a sus contendientes a la presidencia del PRD capitalino a la unidad y a dejarse de confrontaciones internas, ya que el enemigo está afuera de su partido, y no dentro.

Ante aproximadamente 200 militantes del PRD de la delegación de Alvaro Obregón, Imaz reiteró que no permitirá prácticas corporativas o clientelares. Comentó que en más de una ocasión ha llegado gente sola a su partido, a quien por desgracia no se le permite ingresar por el sólo hecho de no pertenecer a una organización social. "Esto no puede ser", acotó.

Asimismo, recriminó a los medios de comunicación que sólo destacan lo malo del gobierno capitalino y se olvidan de hablar de los logros, de los avances, generando la desconfianza de los ciudadanos en la administración de Cuauhtémoc Cárdenas.

-¿Quién está a favor de Porfirio Muñoz Ledo? - preguntó Imaz, y sólo una mano se levantó. - ¿Y a favor de Cárdenas?

Todos.

Aunque originalmente se tenía programado realizar este acto en las escaleras del monumento a Alvaro Obregón, los organizadores decidieron en el último momento utilizar el templete y el sonido que la

delegación había colocado en la explanada. En unos minutos los trabajadores cubieron los logotipos del Gobierno del Distrito Federal (GDF) y de la demarcación.

-¿Por qué utilizaste el templete y sonido de la delegación Alvaro Obregón? -inquirió un reportero a Imaz al final de su acto.

-No te confundas, el templete estaba previsto para mañana, no para mí -respondió.

La propaganda de Imaz se mezcló con la de Rosalbina Garavito, candidata a la diregencia del PRD nacional.

En el caso de Dolores Padierna, ella se abstuvo de subirse al templete que la delegación Iztapalapa había montado para un acto que realizará hoy, sólo que en esta ocasión se observaron prácticas como el pase de lista a los asistentes.

El PRD-DF, desarticulado

La diputada Dolores Padierna advirtió ayer que el PRD en el Distrito Federal está desarticulado e inmóvil ante "las campañas de ataques de mafias priistas que pretenden conservar privilegios".

Aserveró que la actual diregencia de Armando Quintero ha colocado a su partido en desventaja frente a sus adversarios, perdiendo al menos un año de trabajo, pues se ha dedicado más a organizar

festejos, perdiendo espacios en la promoción y defensa de la obra de gobierno de Cárdenas.

En la explanada de la delegación Iztapalapa, a donde llegaron sin previo aviso no más de un centenar de sus simpatizantes y su aparato de logística, para sorpresa de los pocos funcionarios que ese día asistieron a la dependencia, y antes en Iztacalco, la candidata a la presidencia del Comité Ejecutivo del PRD-DF denunció irregularidades en la campaña de su adversario Carlos Imaz, "especialmente por los apoyos oficiales que ha recibido". Afirmó que ya presentó quejas ante la Comisión Nacional de Garantías y Vigilancia del PRD, a fin de que este asunto sea ventilado en el ámbito interno. Y es que, asentó, su propósito no es hacer escándalos en detrimento del gobierno capitalino y del PRD.

Padierna sentenció que de continuar los enfrentamientos estériles en su organización política "estaremos frente a un verdadero riesgo de que no sólo fracase el trabajo futuro, sino también el gobierno de la ciudad, cuyos resultados estarían en tela de juicio".

Deploró que en el PRD-DF no haya estructura orgánica propia, lo que consideró "increíble", y explicó que por esto se tiene que acudir luego a la invitación de otras organizaciones y sindicatos.

¡Sí! ¡Ya le toca a usted! No pudo haberlo soñado mejor si lo hubiera intentado. Ha aprendido que esas largas horas de trabajo duró definitivamente valieron la pena, y que es más fácil salir adelante cuando lo respalda la familia. Así es con American Family Mutual Insurance. Como usted, nosotros sabemos que el buen desempeño día tras día crea reputaciones sólidas. Es sólo una de las razones por las cuales, año tras año, mantenemos el rango A+ (Superior) de la autoridad en la puntuación de agencias de seguros, A.M. Best. Antes de que haga su próxima movida, haga una llamada, y un agente amable con mucho gusto le dará más detalles. Entonces, salga a conquistar el mundo... nosotros lo respaldamos.

Usted tiene una familia que lo respalda

Toda La Protección Bajo Un Mismo Techo

La póliza que usted adquiera sólo está disponible en idioma inglés.
American Family Mutual Insurance Company and its Subsidiaries, Madison, WI 53783-0001 www.amfam.com

AMERICAN FAMILY INSURANCE
AUTO HOME BUSINESS HEALTH LIFE